



クイズバトルステージで大活躍の澤田モニター（中央）

わくしてしまったみこしが市役所前を練り歩くパレードを開始。このパレードにちょっとだけ親子で参加させてもらいました。久々のみこしにドキドキでしたが、門沢橋みこし保存会のみなさんが、門沢橋みこし保存会のみなさんとの協力でとても楽しい体験ができました。

暑い夏の日差しに、少し強く吹いた風が心地良く感じられた天候の中、「えびなふるさとまつり」は行われました。

午後3時30分、だれもがわくわくしてしまったみこしが市役所前を練り歩くパレードを開始。このパレードにちょっとだけ親子で参加させてもらいました。久々のみこしにドキドキでしたが、門沢橋みこし保存会のみなさんが、門沢橋みこし保存会のみなさんのご協力でとても楽しい体験ができました。

各地域のみこしがやぐらの周辺に集合し、日没と同時にちょうちんに明かりがともさると、「どっこい、どっこい」のかけ声とともに、みこしとはやしの競演開始です。

門沢橋のみこしの前ではわらが燃やされ、その上をみこしと

担ぎ手が通ります。「みそぎの義」といつて、炎の上を通るみこし

には水がかけられます。これは、

伝統あるみこしやはやしに、

昔相模川にみこしを担いで入り、

ねれたみこしと体を温めるため

にわらを燃やした名残だとか。

今年の「青年の祭典」はどん

な祭りになるのだろうか?と思

いながら市役所前の会場に着く

と、「市民吹奏楽団」の演奏など

で会場はすでにぎわっていた。

祭典の本部を訪ねると、実行

委員長の富岡さんを先頭に委員

のみなさんが赤いTシャツに「ス

タッフ」と書かれたそろいのユ

ニフォームで駆け回っていた。

スタッフの一人に祭典の準備の

ことをお聞きしたところ、大会

38人で今日の運営のため備えて

きたとのことであった。「自分た

ちで企画・運営・実行」してい

ることで、しっかりと若者が

38人で今日の運営のため備えて

いたとのことで、自分たちで企画・運営・実行」してい

ることで、しっかりと若者が